
  

１２／６（木）

順 番 議　　員　　名

1 林 晴 道

2 髙 橋 利 彦

3 木 内 欽 市

１２／７（金）

順 番 議　　員　　名

1 髙 木 寛

2 有 田 惠 子

3 平 山 清 海

平成30年旭市議会第４回定例会　一般質問日程



平成３０年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  晴 道  

 

１  人件費について  

(1)  職員の給与改定について  

 

２  子どものいじめについて  

(1)  いじめ対策アプリの活用について  

 

３  高齢者の健康増進について  

(1)  アクティブシニア対策について  

 

４  公共事業の発注について  

(1)  入札の状況について  

(2)  入札の制度について  

 

５  情報発信について  

(1)  戦略的な広報について  

 

６  ふるさと応援寄附金について  

(1)  ふるさと納税の活用について  

 

７  イメージアップキャラクターについて  

(1)  あさピーの活用について  

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

１  高齢者対策（介護難民対策）について  

(1)  介護施設（老人ホーム）の充足率について  

(2)  介護保険事業計画について  

(3)  生涯活躍のまちと介護施設（老人ホーム）につい

て  

 

２  市有財産について  

(1)  新庁舎建設後の旧庁舎等について  

(2)  新庁舎建設の為の都市計画見直しについて  

(3)  公共用財産と公用財産の定義について  

 

３  入札制度について  

(1)  入札制度の流れについて  

(2)  設計額と予定価格について  

(3)  工事の設計と執行伺いについて  

(4)  新聞報道による談合情報について  

 

４  小学校 3 年生からの英語教育について  

(1)  小学校の英語授業の状況  

(2)  中学校の英語授業の状況  

(3)  2020 年からの対応について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

１  新庁舎建設について  

(1)  工事の発注方法について  

(2)  将来の維持管理費について  

 

２  海上保育所の建て替えについて  

(1)  今後の予定  

 

３  滝郷診療所について  

(1)  患者数の推移（ 1 日当たり）  

(2)  建て替え時期が来ていると思うが  

 

４  道路問題について  

(1)  蛇園連絡道について  

(2)  生活道路の整備について  

 

５  生涯活躍のまちについて  

(1)  進捗状況について  

 

６  公務員の守秘義務について  

(1)  具体的にどのようなものか  

 

７  入札問題について  

(1)  談合情報について  

(4)  今後の取り組みについて  

 

 

  



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

 

１  防災・減災について  

(1)  事前の防災対策はどのようになっているか  

(2)  災害発生に対処する方策はどのようなものか  

(3)  復旧・復興に対処する方策は  

 

２  残土・再生土・産廃等による埋め立て跡地につい

て  

(1)  埋め立て跡地として確認している場所は何ヶ所あ

るのか  

(2)  旧海上町地先等に産廃埋め立て問題が発生しその

後の状況は  

(3)  福島原発事故による汚染土壌の後始末で、これら

の捨て場にならないか  

 

３  消費税増税に反対の姿勢を求めます  

(1)  消費税 10％への増税は市民への過大な負担にな

るため反対の意向はないか  

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

有 田 惠 子  

 

 

１  旭市道路改良工事第 58 号、第 59 号一般競争入札

について  

(1)  千葉県等は予定価格を事前に公表しているが、旭

市はしないことについて  

(2)  公共工事の入札の適正化を図るガイドラインにお

いて、旭市が特に重要と考えることについて  

(3)  今回の第 58 号、第 59 号工事において、２社が予

定価格と同額の札を入れたことについて  

 

２  生涯活躍のまち事業者募集について  

(1)  決定された指定事業者に補助金５億円が提供され

ることについて  

(2)  補助金対象の道路下水道インフラ整備が完了した

後、肝心の施設の整備の着工が見込めない事態が

発生した場合の補助金の返還について  

(3)  事業者の提案した施設の建設着工完成の時期はい

つと指定しているのか  

(4)  生涯活躍のまち構想は市長の公約の１つと言われ

るが、施設の供用開始は平成 34 年からとある。

市長の任期を超えているが、そのことの責任はど

うなっているのか  

 

３  道の駅㈱季楽里あさひについて  

(1)  使用料（家賃）の算定について  

(2)  道の駅季楽里の大株主旭市の株式の配当と利益配

分について  

(3)  ㈱季楽里の社長である市長に対しての道の駅とい

う企業の利益に対する考え方について  

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 山 清 海  

 

１  旭市産業まつりについて  

(1)  客数について  

(2)  出店数等について  

(3)  大きなイベントとするために各種団体等の協力体

制を  

(4)  農畜水産物のＰＲと商工業・観光業のＰＲを  

 

２  農業所得の向上に向けて  

(1)  農業用軽油の免税制度について  

 

３  産業振興について  

(1)  ６次産業化・農工商連携の推進について  

 

４  児童の健全育成について  

(1)  食育の推進について  

(2)  花育の推進について  

 

 

 


